



Die TDC-Gruppe feierte am 10. Januar im Restaurant Sax in Schlieren (ZH) ihr 25-jähriges Bestehen.

25 Jahre TDC: Stimmen von langjährigen Wegbegleitern

Die TDC AG ist seit einem Vierteljahrhundert kompetenter Ansprechpartner, wenn es um die Einschätzung und das Management von Fahrzeugschäden geht. Zum Firmenjubiläum liessen wir langjährige Kunden zu Wort kommen. Interviews: Mario Borri

«Seit ich in der Autobranche bin, habe ich mit TDC zu tun, also seit gut 15 Jahren. In dieser Zeit habe ich Kurt und Massimo als anständige und ehrliche Menschen schätzen gelernt. Die beiden sind gute Typen, die von allen Kunden und Partnern geschätzt werden. Für die Zukunft wünsche ich den beiden natürlich gute Gesundheit und weiterhin viel Erfolg mit der Firma.»

Slavisa Gavric, Inhaber «ColorMagic» GmbH, Scheiwiller AG, Schlieren, Zürich

«Ich habe seit 2015 mit der TDC-Gruppe zu tun, seit ich mit meiner Firma in eine grössere Halle umgezogen bin, stelle ich ihnen bei Bedarf Platz und Lifte zur Verfügung. Ich schätze ihre partnerschaftliche Art. Und ich ziehe den Hut vor der Leistung von Kurt Seiler und Massimo Di Giovanni, ein Unternehmen in 25 Jahren so erfolgreich aufzubauen und weiterzuentwickeln.»

Fabian Eugster, Inhaber Eugster Car Center, Thal (SG)

«Ich arbeite gefühlt schon 25 Jahre mit TDC zusammen und habe Kurt und Massimo als Unternehmer mit Herzblut kennengelernt. Ich finde es schön, dass trotz dem zeitweise harten Business die Menschlichkeit nie auf der Strecke blieb. Für die Zukunft wünsche

ich ihnen, dass sie lernen, nicht immer in der ersten Reihe stehen zu wollen, sondern den Jungen die Chance dafür geben.»

Enzo Santarsiero, Managing Director, Axalta Schweiz/André Koch AG

«Mit der TDC AG habe ich seit 2014 geschäftliche Beziehungen, als ich zu Akzo Nobel gekommen bin. Ich schätze die familiäre Art, die trotz der Grösse in der Firma herrscht. Der Umgang mit Kurt und Massimo ist freundschaftlich und unkompliziert. Für die nächsten 25 Jahre wünsche ich ihnen, dass sie so weitermachen können wie bisher und den starken Team-Spirit aufrechterhalten können.»

Amedeo Bonorva, Country Sales Manager Akzo Nobel Schweiz

«Als ehemaliger Präsident der Reparaturkommission von Carrosserie Suisse habe ich seit 2009 mit Kurt Seiler und Massimo Di Giovanni zu tun. Beide geben regelmässig Kurse im Versicherungsrecht. Sie sind Top-Fachleute, gradlinig und ehrlich, man kann mit ihnen auf Augenhöhe diskutieren. Ich wünsche ihnen weiterhin viel Erfolg und eine erfolgreiche Nachfolgeregelung, wenn es dann so weit ist.»

Andi Stalder, Inhaber Carrosserie Stalder AG, Geuensee (LU)

«Ich arbeite seit 15 Jahren bei Baloise und seit Beginn mit der TDC AG zusammen. Neben der Top-Qualität der Expertisen schätze ich die schnelle Reaktionsfähigkeit, wenn etwas übersehen wurde oder nicht wie geplant verlief, sowie die Offenheit für Feedback. Für die Zukunft wünsche ich der TDC, dass sie sich den stetig verändernden Bedingungen am Markt weiterhin so gut anpassen kann wie bisher.»

Daniel Junker, Leiter Fahrzeugexperten bei Baloise Insurance

«Seit ich bei Helvetia tätig bin, arbeite ich mit TDC zusammen – nun schon über zehn Jahre. Ich schätze die Flexibilität sowie Loyalität von Kurt, Massimo und dem gesamten TDC-Team. Ausserdem werden sämtliche Abmachungen zuvorkommend umgesetzt. Für die Zukunft wünsche ich den beiden und ihrem Team weiterhin viel Erfolg und Freude bei allem, was sie tun.»

Oliver Sauter, Leiter Fahrzeugexperten Schaden-Center bei Helvetia Versicherungen Schweiz

«Mit der «XpertCenter» AG habe ich seit Jahren mit der TDC AG zu tun, und später auch mit der Tochtergesellschaft Tecconet. Ich schätze an Kurt und Massimo ihr unternehmerisches und innovatives Denken sowie die extreme Kundenorientierung und ihre Verlässlichkeit. Für die Zukunft wünsche ich den beiden genauso Erfolg wie bisher und Befriedigung. Spass und Freude bei ihren Tätigkeiten.»

Rico Zwahlen, Leiter «XpertCenter» AG, Mitglied Direktion Gruppe Mobilair

«Wir arbeiten sicher schon 20 Jahre mit TDC zusammen. Für externe Expertisen können wir uns immer auf Kurt und Massimo verlassen. Es ist immer jemand verfügbar und die Gutachten sind zu 100 Prozent fundiert. Durch die 25 Jahre Erfahrung verfügen Kurt, Massimo und ihr Team über ein riesiges Know-how. Ich wünsche den beiden, dass sie gesund und weiterhin so erfolgreich bleiben.»

Dani Surer, Team Leader Motor Experts Generali Versicherungen

«Ich habe seit mehr als 20 Jahren mit TDC zu tun, schon als ich noch bei Generali war. Besonders schätze ich an Kurt und Massimo sowie dem ganzen Team, dass der Dienstleistungsgedanke in der Unternehmens-DNA verankert ist. Man ist sich auch nicht zu schade, Wochenendeinsätze zu leisten. Ich wünsche den beiden, dass sie weiterhin so erfolgreich sind und vor allem, dass sie gesund bleiben.»

Roland Pfister, Leiter Fahrzeugexperten Zürich Versicherungsgesellschaft AG